

Evento de prensa con periodistas especializados en ciclismo de carretera

23 junio 16



El pasado 23 de junio el equipo de embajadores B'twin tuvimos ciclismo de carretera junto a Carlos Blasco, monitor país de Orao y Aptonia, tuvimos el placer de compartir una jornada agradable con Sergio Palomar, periodista de Ciclismo a Fondo, y J. Daniel Hernández, de la revista Ciclista. El objetivo de este encuentro fue mostrar a la prensa especializada todas las novedades en bicicletas y textil de B'twin, así como la óptica, hidratación y nutrición de Orao y Aptonia.

Además de todo lo compartido durante la jornada, y para que los medios tuvieran toda la información posible, pudieron probar durante la salida el textil, las gafas y los productos de nutrición, así como nuestras bicicletas Ultra 740 CF. También les entregamos un dossier con toda la información del producto y las imágenes.

El día nos acompañó con un sol radiante y una temperatura ideal para poder

disfrutar sobre ruedas. Comenzamos nuestro encuentro en la Sierra madrileña, concretamente en el pueblo de Miraflores con una breve presentación. Arturo Domerq, embajador B'twin, explicó el sentido de nuestra marca y del equipo de expertos, así como nuestra forma de diseñar y crear cada uno de los productos B'twin.



A continuación Eric Manteca, embajador B'twin y monitor país de la marca, presentó nuestros modelos de bicicleta con sus principales características y novedades. Eric dio mucha fuerza a nuestro modelo **ULTRA 740 CF**, elegido en Francia en 3º puesto dentro de los mejores modelos de bicicleta de competición. También habló sobre el conjunto **culotte AEROFIT** y **maillot AEROFIT**.



Antes de subirnos a las bicicletas Carlos Blasco, monitor país de Orao y Aptonia, expuso las increíbles características de las gafas Spokane (que vienen con un pack de 3 cristales intercambiables según la climatología), así como las novedades de los geles, barritas y las sales Aptonia.

¡Y por fin pasamos a la acción! Ya era hora de montar en nuestras bicicletas y que las conversaciones fueran fluidas, y nunca mejor dicho ¡sobre ruedas!

Realizamos un recorrido de 40km por los pueblos de Miraflores de la Sierra, Guadalix de la Sierra, Navalafuente y Bustarviejo. En mitad del recorrido hicimos una parada de avituallamiento para coger fuerzas e intercambiar con el equipo. En la ruta, con distintos desniveles, pudimos apreciar la capacidad de adaptación de las bicicletas a las exigencias de cada ciclista.

La ULTRA 740 tiene una geometría cómoda y deportiva, sin dejar de lado su rigidez y potencia. En el llano puedes meter plato y bajar piñones, acoplándote al cuadro de manera tan natural que parece hecha para un rodador. Pero también te permite escalar, poniéndote de pie en ella o encorvándote cuando la pendiente requiere de tus máximos esfuerzos, para poder enfrentarte a cualquier puerto de 1º aprovechando su gran ligereza. En cuanto a la bajada, es una bicicleta muy ágil y que destaca por la seguridad que te aporta.

Durante el recorrido pudimos compartir con la prensa tanto las sensaciones como las experiencias vividas en muchos años de ciclismo.

Por último me gustaría agradecer el gran día en equipo que pasamos, y recordaos una cosa muy importante: ¡#QueNadaTeFrene!
Aquí tenéis los vídeos de la jornada: